
 

栃木放送平成 28 年度第 8 回 12 月期定例番組審議会議事録 

 

1.開催の日時 平成 28 年 12 月 8 日（木）午前 11 時 

 

2.開催の場所 栃木放送本社会議室 

 

3.委員の出席 委員総数 9 名 

         出席委員 4 名 

             欠席委員 5 名 

 

出席委員名       委 員 長          増 田 仲 夫             

            委  員          河 又 弘 子 

            委  員          荒 川 政 利 

            委  員          平 野 博 章                   

 

局側出席者氏名     代表取締役社長       竹 澤 一 夫 

            報道制作局長        高 瀬 一 也                       

 

4 議  題 

（１）「ちんたら ぞうさんぽ」について 

 

（２）その他 

 

5 議事内容 

 （１）「ちんたら ぞうさんぽ」について 

      試聴番組：10月 1日（土）と 11月 12日（土）に放送した番組を 

予め試聴           

         

      議題説明：報道制作局長・高瀬が番組の概要について説明。 

次に審議に入る。 

      

各委員からは、 

○非常に素晴らしい。動物の専門的な話もありながら、パーソナリ

ティの動物好きが伝わってくる。放送時間もよく、話題もトゲが

なく、緩くていい。正直さが出ていて、ブログも見たが、実際に

会ってみたいと思った。 



○好感の持てる番組。昔、動物園に行ったこと思い出した。また行

ってみたいと思った。聴いていてイメージが膨らむ。ほかの飼育

員とのやりとりやメールなどでの聴取者とのやりとりがあると

もっといいと思う。 

○4月からの番組審議会で一番良かった。まさにラジオ番組という

感じ。タレントではない飼育員というパーソナリティが愛情溢れ

る話し方でいい。動物園に行ってみようかなと思わせた。県外の

人にも聴いてほしい番組。栃木放送のホームページにバナーを張

るなどしてブログとリンクしても面白いのではないか。 

○しゃべりも上手く、ずっと続けてほしい番組。久しぶりにいい番

組だった。スポンサーも違和感がない。 

○話のテーマに沿った選曲もよかった。 

○面白いキャラクターだと思う。成長が楽しみ。 

○15分という尺もいい感じだった。癒される番組だ。 

○もう少しゆっくり目の話し方でもいいように感じた。 

 などの意見が出された。当社としてはこれらの意見を参考に 

今後の番組作りに取り組んでいきたい旨を説明した。 

 

 

 

 

 

 

 

（２）その他 

   平成 28 年度第 9 回 2 月期の審議会を 2 月 9 日（木）に開くことを 

決め、閉会した。 

 

6 審議内容 

  上記の通りであり、特に審議決定し、答申すべきものはなかった。 

 


